

【賛美】

●「イエスわが王よ」

- 1) イエスわが王を賛美で迎えん 栄光の主の御座を もうけたまえ主よ
私は神のもの ゆえに神にささげん 御心のままにおさめよ 主イエスよ
- 2) イエスわが王よ ここに來られ われが主にささぐ 賛美受けたまえ
われは主のしもべ 主はわれらのきみ 主なるイエス來られ 賛美を受けたまえ

【祈り】

● 必要のため ○○さんの癒しのために、○○さんの救いのために

● 教会の祈りの課題と目標

- ・防府教会に派遣される山崎伝道師と防府教会のために
- ・浜松教会で受洗された方々のために
- ・8月29-31日 日本大学修練会(沼津イエス教会)
- ・8月31日 水曜特別集会のために
- ・10月31日 宗教改革記念集会のために

● 聖霊様の油注ぎにより5つの力の祝福を味わう祈禱文

1. 霊力

十字架の血潮で、すべての罪と問題を解決した主イエス・キリストよ。私に聖霊の油を溢れるほど注いでください。私をただキリストとならせ、キリストを完全に信頼する信仰を与えてくださり、サタンに騙されず、いつも主と共に歩むことのできる霊的な力を与えてください。

2. 知力

復活してサタンの権威、地獄の権威を打ち破り、いまも生きておられる主イエス・キリストよ。私に聖霊の油を溢れるほど注いでください。そして、すべての知恵と知識であるキリストを完全に知り、すべてを分別できる知恵と知識の能力を与えてください。

3. 体力

天の御座でサタンを足台とし、天においても地においても一切の権威を持っておられる主イエス・キリストよ。私に聖霊の油を溢れるほど注いでください。そして、キリストの癒しの力により、いつも健康で、キリストのために完全に献身できる体力を与えてください。

4. 経済力

いつも私と共におられ、世界福音化を成される主イエス・キリストよ。私に聖霊の油を溢れるほど注いでください。そして、万物の主人であるキリストが任せてくださった経済を正しく管理し、主の御心のままに用いられることができるようにしてください。さらに多くの財物を任せてくださり、聖なる金持ちとなって世界福音化に完全に献身できる経済力を与えてください。

5. 人力

生ける者と死者を裁くために再臨する主イエス・キリストよ。私に聖霊の油を溢れるほど注いでください。そして、キリストの愛と力で人に仕え、御言葉と祈りで多くのキリストの弟子とレムナントを立てることができるようにしてください。

イエス・キリストの御名でお祈りします。ーアーメンー

【メッセージ】「あなたは生ける神の御子、キリストです。」 マタイ16:13-20

序論)今、この時間に対馬にファンジンハ兄弟が共に礼拝をささげています。

特に初めて教会に來られた方々に特別な恵みがありますように。

神様は人間を靈的な存在として創造されました。人間の問題は全て靈的な問題です。

ヨーロッパ、テロとの戦争(15年前から/テロリストの背後に働く靈的な存在を知らない。)麻薬、同性愛の急増

アメリカ、同性愛(合法的に認定)麻薬、銃器事件の急増

日本、経済大国として素晴らしいものがたくさんある反面、鬱病患者、自殺、精神病が急増

韓国、世界で10番目に入る経済大国、鬱病、自殺(ロッテグループ副会長の自殺)は急増

私自身の問題、家庭の問題がどのような問題であるかを知らなければなりません。ユダヤ人たちは自身(国家)の問題が目に見える問題であるということしか分かかっていませんでした。(ローマの属国)、聖書に約束されたメシヤ、キリストが來られれば目に見えるな問題を解決して下さると思っていました。

しかし、2年経っても、自分たちを属国から救い出してくださる権力者には見えない。3年目になって少しずつイエス様に対する反感と迫害がひどくなっていきました。

私たちに肉体的、環境的、いろいろな問題があるかも知れません。

1.人間の問題は霊的な問題です。

- (1)コロサイ 1:13(サタンに囚われていた)
- (2)ローマ 3:23(原罪)
- (3)エペソ 2:1(罪と罪過により死/霊的に死んだ状態)
- (4)出エジプト 20:5(霊的な問題は子供にも受け継がれる)

この霊的な問題は科学、政治、物質では解決することができず、キリストはこの霊的な問題を解決するために来られました。

カイザリヤ(ローマ カイザリヤ・ティベリウス皇帝の名前)、ピリポ(自分自身の名前=国主)を合わせた地名であり、本来の地名はパニアス(ガリラヤ湖から北に約2時間)

ルカ3:1 ヘロデ大王の3人の息子

- 1)ヘロデ・アンティパス
- 2)ヘロデ・ピリポ
- 3)ヘロデ・アケラオ

なぜイエス・キリストが

(カイザリヤピリポで弟子たちに質問されたのか?)

2つの理由があります。

1)世の中の客観的な世論/世の中の人たちが理解しているイエス・キリスト – その当時、2人の権力者と経済力により何でもできると思われていた地域であった。

反面、目に見えるイエス様は2人と比べるとみずぼらしく見えた。

質問に対して、バプテスマのヨハネ、エリヤ、エレミヤ、預言者のひとりと答えた。

2)あなたがたはわたしを誰だと言いますか。主観的な信仰告白をした。私たちは常に自分自身に質問を投げかけなければなりません。

2.あなたは生ける神の御子、キリストです。(マタイ 16:16)

- (1)ヨハネ 3:16(生ける神の御子=独り子)
- (2)ヨハネ 10:30(わたしと父とは一つです。)
- (3)キリスト – 油注がれた方

1)真の王(創 3:15,1ヨハネ 3:8) 目に見える物質、権力に揺れてはいけません。(ピリポ王、ローマ皇帝/世の中の宗教、偶像)

2)真の祭司長(ローマ 5:8、マルコ 10:45) 原罪、現実罪、先祖の罪を科学、権力、宗教では解決することはできません。

3)真の預言者(ヨハネ 14:6、II テモテ 2:5) ただイエスの中にだけいのちがあります。サタン、罪、神様から離れた問題を十字架で解決されて、復活されて、私たちと共にあります。

マタイによる福音書の主題、なぜ新約聖書の一番初めがマタイによる福音書なのでしょう?

王として来られた(勝利者)イエス・キリストを知らなければなりません。(王が抜けてしまったキリスト – 中世教会、十字軍/マルティン・ルターが回復 – プロテスタントの始まり、再び、力が無いキリストに戻ってしまった。寺、神社の龍、蛇は悪魔を象徴 – 宗教は悪魔に仕える、悪魔の像を飾って仕えるのが宗教です。) 教会が力の無い理由は悪魔の働きを滅ぼされた唯一の勝利者であられるキリストを味わうことができなかったからです。

3.マタイ 16:16(イエスがキリスト – 告白) 祝福

(1)マタイ 16:17(あなたは幸いだ)

- 1)最高の幸せ、祝福は
- 2)イエス様を正しく知ることです。

(2)マタイ 16:18(岩の上に – 教会を建てる)

- 1)“イエスはキリスト”信仰の上に
- 2)イエス・キリストを信じる者たちを通して
- 3)わたしがわたしの教会を建てる

(3)マタイ 16:18(ハデスの門もそれには打ち勝てません。)

- 1)ギリシャ語 – ハデス
- 2)死、死亡、悪魔の権威が打ち勝つことはできない
- 3)ルカ 10:18,マルコ 3:15,16:17-18

(4)マタイ 16:19(天の御国のかぎを上げます)

- 1)天国の門を開いたり閉じたりする権威が授けられた。
- 2)あなたがかぎをもっているため開いてあげなければ
- 3)家族、親戚、同僚が入ることができない(伝道)

結論:イエス・キリストを見上げなさい(集中)

- 1)全ての霊的な問題の解決者
- 2)キリスト,生ける神の御子
- 3)不信仰してはいけない
- 4)集中 – 力,全てを回復